

46

## Stéphane Poirier

Cumulus

---

Cette série réalisée en contre-plongée est un appel à l'envolée spirituelle, une aspiration céleste qui n'a rien de religieux, mais qui s'apparente davantage à un besoin d'intégrer le Grand Tout. Quitter nos vies parfois trop étroites pour embrasser la voûte céleste, se plonger dans le firmament et nager au milieu des nuages. Chaque homme est d'essence spirituelle et nos réalisations terrestres ne sont qu'une infime partie de ce que nous sommes. Ces hommes, femmes et enfants embrassent ainsi une part d'eux-mêmes, libérés d'enclaves parfois limitatives. Ils se ressource dans leur nature la plus élevée, cherchent une liberté, un chemin de traverse.

.....

*This low-angle series is a call to spiritual awakening, a heavenly aspiration that has nothing religious about it, being more akin to a need to integrate the Great All.*

*To abandon our lives that sometimes feel too constrained and to embrace the sky, to plunge into the firmament and to swim among the clouds. Every man's essence is spiritual and our earthly achievements are only a tiny part of who we are.*

*These men, women and children thus embrace a part of themselves, freed from self-limiting prisons. They transform themselves into their highest nature, seeking a new freedom, another way to be.*























